



Déclaration du Groupe de Rio au sujet de la situation en Bolivie

Mexico, le 30 avril 2008.

Les gouvernements des États membres du Groupe de Rio, rappelant la Déclaration conjointe de soutien au processus démocratique bolivien adoptée lors du XXe Sommet des Chefs d'État et de Gouvernement du Groupe de Rio organisé à Saint-Domingue (République dominicaine) le 7 mars 2008 :

- Renouvellent l'expression de leur solidarité envers le peuple et le gouvernement boliviens ainsi que leur soutien ferme et entier à l'institutionnalité démocratique et aux autorités souverainement élues par le peuple bolivien.
- Rejetent toute tentative d'interruption du processus démocratique et se déclarent confiants en ce que la situation actuelle vécue par la Bolivie sera surmontée grâce au dialogue et à la négociation.
- Incitent en ce sens les parties à parvenir à un accord portant sur une sortie démocratique et constitutionnelle, ménageant la paix et la coexistence démocratique en Bolivie, dans un cadre de respect de l'ordre constitutionnel, de l'unité et de l'intégrité territoriale et de l'État de droit.
- Lancent un appel pour que toutes les actions soient encadrées par le respect le plus absolu des normes constitutionnelles en vigueur dans le pays, de la garantie d'intégrité et d'unité de l'État et des engagements existants au sein du Système interaméricain en matière de protection et de préservation des institutions démocratiques.
- Favorisent en outre les initiatives engagées par les diverses instances internationales visant à encourager, dans le plus strict respect du principe de non-intervention, le dialogue et la solution des différends pas la voie pacifique.
- Le Groupe de Rio réaffirme à la Bolivie sa volonté de contribuer à détendre la situation politique intérieure.

* * *